

NOTE DE SERVICE MEMORANDUM

Date	2025-07-03	
À :	Utilisateurs des laboratoires de Pathologie du CUSM	
De/From:	Melissa Trickey	<i>Dr. Marie-Christine Guiot</i>
Titre:	Chef de service du Laboratoires de Pathologie et Cytologie – Optilab CUSM\MUHC	Chef Médicale du laboratoire de Pathologie et Cytologie– Optilab CUSM\MUHC
Objet :	Révision des requêtes du laboratoire de Pathologie / Update of MUHC Pathology Laboratory Requisitions	

Chers collègues,

Le service de pathologie a récemment modifié sa réquisition, afin de s'assurer que toutes les demandes sont complètes. Veillez noter que les mises à jour suivantes visent à garantir que l'échantillon de votre patient peut être traité dans les délais et à éviter le retour des échantillons.

- Étant donné que de nombreux médecins travaillent désormais dans plusieurs endroits, nous ne pouvons plus traiter les échantillons qui n'incluent pas le nom et l'emplacement du cabinet/clinique où un échantillon a été prélevé.
- Pour éviter le retour des rapports transmis aux mauvais endroits, nous n'enverrons plus de copies de rapports à COPIER À un médecin dont l'adresse et le numéro de permis sont incomplets sur les réquisitions.
- La réquisition sera référencée par Réquisition Laboratoire de Pathologie plutôt que Consultation Laboratoire de Pathologie dans l'annuaire en ligne des réquisitions et PrintSYS. Réquisition Laboratoire de Pathologie DM-3111, doit être utilisé pour la soumission d'échantillons de routine.
- Nouvelle réquisition pour les consultations : Nous introduisons une nouvelle réquisition spécifique pour nos services de consultation, Demande de consultation de pathologie DM-6913
- Cette réquisition, ainsi que la réquisition d'échantillons révisée et notre politique interne révisée d'acceptation et de rejet, seront disponibles sur le site Web du CUSM à partir du vendredi, 4 Juillet, 2025.

[MUHC Laboratory Requisitions and consultations | McGill University Health Centre](#)

Une période de grâce sera en place jusqu'au 1^{er} septembre, 2025. Après cette date, l'utilisation de ces nouvelles réquisitions sera obligatoire et tout formulaire incomplet pourrait entraîner des retards dans les soins aux patients.

- Notez que de nombreux spécimens ne nécessitent plus d'examen pathologique. Les échantillons peuvent être directement jetés du bureau/de la clinique/bloc opératoire. Veuillez-vous référer aux lignes directrices de l'INESS pour savoir quels échantillons sont concernées.

INESSS: Publication: Pathologie: Pertinence et indications de transmission sélective de prélèvements chirurgicaux au laboratoire d'anatomopathologie

Pour toute question ou pour plus d'informations, n'hésitez pas à contacter –
glenpathology.reception@muhc.mcgill.ca

Merci de votre attention à ce sujet,



Melissa Trickey

Chef de service
Pathologie/Cytologie
Opilab

Lab Manager
Pathology/Cytology
Opilab

Tél. 514 934-1934, 43834
Cél. 438 346-0719

melissa.trickey@muhc.mcgill.ca

Centre universitaire de santé McGill
McGill University Health Centre
Site Glen
E04.1832-1001 boul. Décarie
Montréal QC Canada H4A 3J1

Dear Colleagues,

The Pathology Department has recently modified our specimen requisition form to ensure that all submissions are complete. Please note the following updates to ensure that your patient's sample will be processed in a timely manner and to avoid return of specimens.

- Given that many physicians now work in multiple locations, we can no longer process samples that do not include the name and location of the office / clinic where a sample was taken.
- To avoid returned reports due to incorrect addresses, we will no longer send copies of reports to any COPY TO- physician whose address and permit number are incomplete on the requisition.
- The updated requisition will be referred to as the Pathology Requisition rather than the Pathology Consultation in the online directory of requisitions and PrintSYS. Pathology Laboratory Requisition DM-3111 should be used for submission of routine samples.
- New Consultation Form: We are introducing a new form specifically for our consultation services, Pathology Consultation Request DM-6913.
- The updated requisition and new consultation form, as well as our revised internal acceptance/rejection policy will be available on the MUHC web site starting Friday, July 4th, 2025.

[MUHC Laboratory Requisitions and consultations | McGill University Health Centre](#)

- A grace period will be in place until September 1st, 2025. After this date, the use of the new forms will be mandatory, and any incomplete forms may result in specimen return or a delay in processing.
- Please note that many specimens no longer require pathologic examination and can be directly discarded in the office/clinic/OR. Please refer to the INESS link below to learn which samples fall within these guidelines.

[INESSS: Publication: Pathologie: Pertinence et indications de transmission sélective de prélèvements chirurgicaux au laboratoire d'anatomopathologie](#)

We appreciate your cooperation in adopting these new procedures and ensuring that the requisitions are complete. Your attention to detail is essential in helping us provide the best possible care for our patients.

For any questions or for further information, please do not hesitate to contact –

glenpathology.reception@muhc.mcgill.ca

Thank you for your collaboration,



Melissa Trickey

Chef de service
Pathologie/Cytologie
Opilab

Lab Manager
Pathology/Cytology
Opilab

Tél 514 934-1934, 43834
Cél 438 346-0719

melissa.trickey@muhc.mcgill.ca

Centre universitaire de santé McGill
McGill University Health Centre
Site Glen
E04.1832-1001 boul. Décarie
Montréal QC Canada H4A 3J1